

Comentario sobre la evaluación de medio término del Proyecto PDI-BOL

Sobre el PROCESO, la evaluación ha tenido una amplia participación de todos los actores locales y en consecuencia recoge el criterio y la opinión de todos los involucrados en el proyecto.

Sobre los RESULTADOS, la evaluación muestra resultados muy alentadores sobre la aceptación y el compromiso de los involucrados tanto a nivel de autoridades y de los miembros de las comunidades educativas. Dichas conclusiones responden al trabajo y la dedicación del equipo. Sin embargo en la evaluación las identificaciones de las debilidades y observaciones son un poco escasas, lo cual impide que tengamos los consejos necesarios para mejorar la estrategia trabajo.

Sobre las RECOMENDACIONES, las recomendaciones están centradas en la priorización de unidades educativas para inversión en equipamiento, las cuales se han tomado muy en cuenta dado la desventaja con relación a los otros. Otro sobre la estrategia de comunicación en todos los niveles, las cuales serán reformuladas en el POA 2015. Finalmente sobre el porcentaje distribución de presupuesto entre inversión directa y administración, consideramos que las características del proyecto son muy particulares tanto geográficamente como poblacionalmente, por tanto no es comparable con otros proyectos sobre este tema.

Sobre la SOSTENIBILIDAD, el proyecto PDI-BOL a partir del compromiso que se advierte en la participación y compromiso de las autoridades locales, considera de manera decidida posibilitar la continuidad del grupo meta de manera diferenciada, vale decir priorizando la inversión de PDI_BOL en las escuelas más necesitadas y nuevas y por otro lado permitiendo continuar a las escuelas antiguas priorizando las contrapartes locales.